



Regroupement des directeurs
des services d'incendie
et de secours du Québec

RDSISQ-BULLETIN-2016032101

C'est avec tristesse, que nous avons appris le décès de M^e Cyrille Delâge.

Notaire de formation, M^e Delage a, pendant près de cinquante ans, mis son expérience remarquable au profit de la Ville de Québec, de ses citoyens, mais également des citoyens de tout le Québec. Sa carrière est impressionnante et son décès constitue une grande perte pour le Québec tout entier.

Au cours de sa longue carrière, Cyrille Delâge a mené plus de 3 500 enquêtes, dont certaines furent célèbres et fortement médiatisées. Il aura contribué, à sa façon, non seulement à l'avancement des normes de sécurité dans les résidences de personnes âgées, et aussi de la formation des pompiers par le biais de ses recommandations, pour ne nommer que celles-là.

Il était honnête, droit, intègre et compétent ; un travailleur acharné, aguerri et avec lui, il n'y avait pas de demi-mesure. M^e Delâge avait acquis, depuis longtemps, une notoriété qui dépassait de beaucoup nos frontières provinciales.

Les membres du conseil d'administration, ainsi que tous les membres du RDSISQ, se joignent à moi pour offrir nos condoléances à son épouse, sa famille et aux proches de M^e Delâge.

**Pierre Lacombe
Président
RDSISQ**